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107 學年度第 1 學期第 2 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：107 年 12 月 19 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 1 樓演議廳 

参、主席：魏副校長水根(代理) 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

   各位同學大家午安大家好，很快的這是我們這學期第二次與學生的座談會議，請同學有什麼

問題要提出來解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名，我們先提問三個問題後統一回

答。 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1室設四甲 

        近日得知學務處要求將 9樓的僑生全數搬去二宿的 5樓。當初招生時有答應說讓我們住四年 

的宿舍也說不用搬，但是現在卻要我們搬，其實在上次有一次說要調整，方便控管僑生，那 

時候已經搬了一次，有些學弟才剛從二宿搬過來，現在又說又要搬回去。學校的政策不單影 

響到我們幾個僑生，是影響到 9樓的整團僑生，因為學校的決定就影響這麼多的人，而且都 

沒有通知之下就要搬來搬去，想請學校說明。 

A1學務長 

        因為學校的政策及考慮到很多面向，其實可能不止動員了 50個，可能會到幾百人，因為學 

校招收了外籍生及越南專班加上本國生床位根本就不夠，這次會調整是因為國際處突然說 4 

月份有一些專班要來，學校的場地就這麼大，可能也要另外再找地方蓋，那在施工前一定會 

要學生搬，每年男女比例都不同，所以都要去調整的。那在開會的時候也有同學提出，不同 

國籍的住在同一層容易產生語言不通及容易有摩擦的狀況，所以才規畫成一層，那這次在拆 

遷前也需要同學的配合，希望大家包容，會後再來找我詳談。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 

Q2數媒二甲 

        因炎黃 B 棟 102 教室電腦硬體時常會有問題，距離購買日期也已經快 5 年了，想詢問是否能更換? 

A2 總務長 

      因為每間電腦教室都有管理所屬，所以可先跟系上提出該間教室的問題，再由系上評估並 

提出預算及請購。 

事務組長 

系上上禮拜已經有提出請購了，但沒辦法一次更換這麼多台，預計可先更換 6成左右。 

 

Q3 觀光二甲 

        想詢問有關入學獎學金的問題，當初來就讀前是有說有入學獎學金，每個人入學的管道不同， 

       有些同學都會有，像我是一年級有領到，但二年級之後就沒領到了，原本想說可能是有學期 

制，而且每個人的金額也不同，但大多同學就是有些這些狀況，麻煩請學校說明。 

A3學務長 

        入學獎學金到二年級的時候是有操性門檻的，如果沒達到 70/75分就會擋，這個辦法裡面都 

有明訂，如果有問題的可以到註冊組去查。 
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Q4休管四乙 

         想詢問有關畢業門檻(跨系及跨模組修課的問題)因為在我們一二年級的時候，我們接獲的 

通知是只要跨模組選課就好了，那我們現在已經是大四了，到時候要再去選跨系的課程可能 

會影響到我們畢業。 

Q5休管四丁 

         有關剛剛提到跨系跨模組選課的問題，班上有些同學下學期需要去實習，所以可能也沒辦法 

去選課，之前有同學也想要跨系修課，但系上卻說不行。 

A4、A5教務長 

         當初學校畢業門檻是推 1131，那 1131裡面就有一項是跨領域修課，那跨領域修課到底是要 

跨系還是跨系裡面的領域，是由各系去認列的，各系網站上都會公告課程規劃表，應該去查 

看你們系上的課程規劃表裡是跨系/跨領域，當初你們是新生的時候應該都是由系上來跟你 

們去做說明，有疑慮的話應先跟系上討論，那我也在今天的資料裡第 20項已經有回覆了， 

所以教務處是根據各系所認定的來做檢核而已。原則上預計從今年的新生開始會規定以後都 

是要跨系，也會安排一天全校都是選修課，讓要升二年級的同學來選跨系的課程，所以會要 

求今年進來的新生到畢業前要完成跨系課程，但在學校還沒做這樣的措施之前，就由各系去 

認定。 

Q6室設一甲 

        班上同學有反映說，來上學的專車就只有一個時間，放學的專車卻有很多個時間，那上學的 

專車可以多增設幾個時間嗎?例如他們只有下午有課但為了要搭校車就必需早上就來了。 

A6學務長 

         專車的時間都有公告，因為學務處一年編補貼專車已經花很多費用了，如果某個時段是第 

一班坐不下，那我們可能可以考慮增開第二班，不然一趟車子只載幾個人，也不合乎成本， 

如果其他時段同學真的有需求的話，可能需要提供一些數據給學務處，那我們再來考量是否 

增開其他時段的校車。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，今天會議中也有提醒許多事情，希望各班班長會後回去幫忙宣導會

中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：00) 


